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本报讯 6月 1日，航空港实
验区管委会副主任、经开区党工
委书记樊福太带队走访调研辖区
部分科技型企业，实地了解企业
科技创新情况。郑州国际物流
园区管委会党工委书记、管委会
主任王宏伟，经开区管委会副主任
刘丹，区党政办、科技局、工信局

等部门主要负责人陪同调研。
樊福太先后来到河南恒茂

创远科技股份有限公司、禾旭
生物技术有限公司、河南联合
精密材料股份有限公司、郑州
凯雪运输制冷设备有限公司、
郑州宏拓超硬材料有限公司等
地，详细了解产品应用、技术研

发、项目推进、市场开拓、未来
规划等情况，仔细询问企业发
展中面临的困难和问题，并听
取意见建议。

樊福太提出，科技型企业是
创新驱动发展的重要主体，实施
创新驱动发展战略，离不开科技
型企业的深度参与。全区上下

要进一步提高政治站位，积极抢
抓机遇，坚持创新驱动发展，持
续优化科技创新环境，着力提升
科技创新能力，加快建设科技创
新高地；要进一步加大科技政策
宣传力度，埋下身子指导企业，
精准服务科技型企业，为企业转
型升级、高质量发展提供新动

能，推动科技型企业持续健康快
速发展；鼓励各企业要保持定
力、坚定信心，继续聚焦主力，加
大科技创新力度，进一步提升竞
争力，为经开区经济高质量发
展、打造科技创新高地做出更
大贡献。
记者 王赛华

经开区领导走访调研科技型企业

提升科技创新能力 建设科技创新高地

经开区领导慰问少年儿童

促进幼儿健康成长
办好人民满意教育

本报讯 5月 31日，航空港实
验区管委会副主任、经开区党工
委书记樊福太到经开区六一小
学、实验幼儿园和外国语小学慰
问少年儿童，为孩子们带去节日
礼物，并向全区的孩子们致以节
日的祝福、向学校教职工致以诚
挚的感谢。经开区人大工委主任
李国立、区直相关部门主要负责
人陪同慰问。

在经开区六一小学，樊福太详
细了解了学校午休课程和延时服
务情况以及学校开展党史学习教
育情况。在看到“学生最喜欢的老
师”评选展示时，樊福太表示，教师
是学校的形象，更是学生的榜样，
广大教师要不断提升自己的学识
能力，加强师德师风建设，争做有
理想信念、有道德情操、有扎实学
识、有仁爱之心的“四有”好老师，
让家长满意，让社会满意。随后，
樊福太实地观摩了学校的午休教
室，详细听取了学校负责人汇报

午休课程的落实情况。
在实验幼儿园，樊福太实地

察看了幼儿园的设施设备、户外
活动场地、幼儿活动室等，并详细
了解了幼儿园的师资队伍建设以
及孩子们的餐费和生均经费情
况。樊福太要求，要持续加快推
进学前教育普惠性发展，做好做
强公办幼儿园，保障美好教育优
质公平。幼儿园要尽最大努力，
为幼儿创造良好的生活环境，促
进幼儿身心健康成长，办好人民
满意的教育。要以建党 100周年
为契机，探索儿童学党史的新路
径、新方法，让孩子们在潜移默化
中接受党史教育，把红色火种传
播进幼儿的心中。

在外国语小学，樊福太走进
学生午休教室，实地察看了学生的
床铺，并详细了解学校落实学生
“躺睡”工作的具体情况。樊福太
表示，落实好学生的午休工作，是
保障孩子们身心健康的基础，让

美好教育从美好睡眠开始。同
时，学校要认真研究午休的细节，
睡眠时间和睡眠质量都要有保
障，床铺护栏的高度要确保安
全。樊福太强调，解决好学生的
“睡觉”问题，要让家长放心、舒
心，学校要把好事办好，把民生工
作做细、做实。

在外国语小学红色文化展馆
教室，樊福太兴致勃勃地倾听孩
子们介绍革命烈士和建党伟人的
故事，观看学生表演红色话剧、演
唱红色歌曲。樊福太提出，要让
学生从小了解党的光辉历史，接
受红色文化的洗礼。

每到一所学校，樊福太都把
节日礼物送到孩子们手中，并向
孩子们祝贺节日快乐。慰问结束
后，樊福太还到经开区朝凤路第
二小学建设工地实地察看、了解
学校的建设进度等情况。
记者 王赛华 柴琳琳
通讯员 张艳君

经开区举行庆“六一”暨表彰大会
本报讯 经开区2021年庆“六

一”节暨表彰大会日前在经开区
外国语学校召开。

会议宣读了《关于 2021年经
开区“优秀儿童”“十佳儿童”“最
美少年”“出彩少年”“见义勇为少
年”表彰决定的名单》，并向马至锦
等 36名学生授予“优秀儿童”称
号，向王琼艺等10名学生授予“十
佳儿童”称号，并评选出 4名经开
区“最美少年”和 38名经开区“出
彩少年”。同时，大会根据经开区
见义勇为评定委员会的决定，向被
认定为“见义勇为少年”的九龙中
学袁富庭、王佳辉两名同学进行了
表彰。两名同学因为勇斗窃贼而
被媒体报道以后，受到了社会各
界的广泛关注和赞誉，成为经开
区全体少年儿童学习的榜样。

经开区人大工委主任李国立
表示，广大教师和教育工作者要
大力弘扬甘为人梯的奉献精神，
用坚定的理想信念引导孩子，用
高尚的道德情操熏陶孩子，用扎
实的知识功底培育孩子，帮助孩

子扣好人生第一粒扣子。希望全
区的少年儿童能够从小树立远大
理想，塑造优秀品格，积累丰富知
识，培养过硬本领，锻炼健康体
魄，早日成为国家的栋梁之才。

现场，经开区实验幼儿园的
孩子们用飞扬的绳操重新演绎了
《没有共产党就没有新中国》，表
达了经开儿童对党的无限热爱和
忠诚；六一小学的诗朗诵《诗意中
国》带领大家感受了中国文化的
绵长诗意；瑞锦小学的戏曲联唱

《薪火梨园传》，展示了中华民族
的文化瑰宝，在吹响新时代号角
的大路上，奏响时代的华彩乐章；
经开区外国语学校表演的维吾尔
族舞蹈《幸福像花儿一样》、经开
五中的合唱歌曲《杵歌》、育人小
学表演的舞蹈《焦桐花开》、实验
小学带来的《小报童的歌》……表
达了经开学子童心向党、热爱祖
国的精神风貌。
记者 王赛华
通讯员 张艳君 文/图

本报讯 6月 1 日，经开
区召开全区安置房项目交房
仪式。经开区党工委副书记
姚志伟，郑州国际物流园区党
工委书记、管委会主任王宏伟
出席活动。

此次安置房交房涉及 5
个安置房项目，总投资35.4亿
元，面积 121万平方米、8726
套，涉及明湖、潮河、前程3个
办事处12个村庄，惠及群众2
万余人，其中潮河办事处曹古
寺、营岗、二郎庙、王士明4个
行政村实现整村回迁安置。

姚志伟提出，经开区党工
委、管委会始终坚持以民为
本，高起点规划、高标准设计、
高质量建设，致力把安置区建
设成为规划优、配套全、环境
美的新型社区。此次安置房
交房活动，是经开区住房建设
的又一新成果，是经开区党工
委、管委会改善民生福祉、构

建和谐社会的又一重要体现。
姚志伟强调，安置房建设

是惠及千家万户的安居工程、
民心工程，又是重大的发展工
程，必须站在对人民负责的高
度，以这次交付仪式为新的起
点，坚持共建共享理念，将保
障群众利益放在城市扩容提
质的首位，让人民群众共享发
展成果；秉持以群众为主体、
以政府为主导，政府意志与村
民意愿相统一的安置房建设
理念，狠抓进度，勇于担当，确
保群众早日回迁、住得安心、
过得舒心；要按照“说了算、定
了干、按期完”的要求，对项目
实施挂图作战，强化“一线”工
作法，推行直观化、精细化、规
范化管理，绘制作战进度图，
以“图”管项目、抓项目、推项
目，集中精力发现问题、解决
问题，实施分类推进，全面实
现既定目标。记者 王赛华

建品质安置房
圆幸福安居梦
经开区组织召开安置房项目交房仪式

本报讯 为加快推进重点
项目建设进度，保障“双十工
程”稳步发展，近日，郑州国际
物流园区党工委书记、管委会
主任王宏伟，经开区党工委委
员、管委会副主任张磊一行来
到九龙办事处督导道路建设、
“双十工程”工作开展和卫生
城市管理等情况。

王宏伟一行实地察看项
目建设情况，详细了解项目规
划和工程进度，并对九龙办事
处“双十工程”重点项目建设
推进工作表示肯定。现场会

上，王宏伟要求，要以
“双十工程”为抓手，有
序推进各项重点工作，
加快项目建设进度，确

保项目工程如期完成；进一步
明确目标，落实好各项政策，
高质量推进各项产业发展，把
产业发展作为推进经济发展
的重要支撑，助力经济发展；
强化爱国卫生运动，巩固国家
卫生城市工作成果，不断推进
环境综合整治，切实提升卫生
城市管理工作水平。

九龙办事处负责人表示，
九龙办事处将以督查为契机，
积极主动率先作为，及时上报
项目进展情况，全力以赴配合
做好相关工作，不折不扣地把
工作落到实处，全力保障重点
项目按照时间节点快速、有
序、高质量推进。
记者 王赛华 通讯员 边永鑫

以“双十工程”为抓手

经开区
重大项目建设加速跑
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